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うららかに たくましく ～耕し 萌えたち みのらせ さきみだる～

冬が来れば春は間近い 桜は静かにその春を待つ
（松下幸之助）

グラウンド横の桜開花 満開間近
県内多くの地域で桜の開花・満開の声を聞き、こ

こ太田地域の開花を待ち遠しく思っておりました

が、４月２０日（木）からグラウンド横の桜が開花

し始めました。

苦しい世情の中、桜満開を想像するとほっとした

気持ちになります。今週末が満開、見頃になるので

はないでしょうか。ぜひご覧ください。しかし、来

週月曜日、火曜日には傘マークがでています。“桜
流し”とならないことを祈っていますし、晴天の下

で満開の桜を楽しめないかもしれないと考えると寂

しさ倍増です。

「冬が来れば春は間近い
桜は静かにその春を待つ」

松下電器産業の創業者、後のパナソニックを一代

で築き、経営の神様と呼ばれた松下幸之助氏の言葉

です。厳しい冬が到来した時点で、桜は春を思うの

でしょうか。この冬は大雪の冬で、寒さ・雪の厳し

い日が多々ありました。そのような状況にあっても、

桜は春が近いことを悟り、開花の準備を進めていた

のですね。経営の神様も決して静かに春を待つので

はなく、最善を尽くして経営難を乗り越えようとし
たに違いないのですが、自らを桜に例え、努めて心

静かに過ごしたのかもしれません。
桜の次はチューリップ？昨年末に植えたチューリ

ップも開花に備え着々と準備を進めています。どん

な厳しい環境にあっても、命あ

るもの全てがその時のために最

善を尽くして準備し、花を咲か

せる。そんな強さを太中生の姿

に重ね合わせているところです

・・・。

お待ちしております…ＰＴＡ
２年続けて新型コロナウイルスの感染拡大のた

め、中止していた授業参観及びＰＴＡ総会をご案内

していたとおり２５日に開催いたします。

申し込みいただいた、授業参観、ＰＴＡ総会、学

年ＰＴＡへの参加が、軒並み１００名程度となって

おります。たくさんの参加ありがとうございます。

しかし、たくさんの人数となることに懸念も生じ

ます。「学校で広げない。学校からクラスターを発

生させない。」ために、保護者の皆様も重々承知し

ていることとは思いますが、マスク・手指消毒等感

染対策の徹底とソーシャルでスタンス、私語を控え
ていただきますようお願いいたします。なお、今後

の情勢により、直前の中止があることもお含みくだ

さい。今は、無事開催できることを願うのみです。


